新型コロナウイルス感染者の発生について(第3報)

日頃より当施設の運営について、ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

先日、第1報・第2報により、ご利用者様2名と職員4名の新型コロナウイルス感染の お知らせをさせて頂きました。

職員の感染者が確認されたことから、8月30日・9月1日・9月3日に全ての職員に対して行政検査によるPCR 検査を実施し、(うち職員1名は8月30日の出勤時に喉の痛みがあったことから、施設内駐車場での抗原検査を実施した結果陽性となり、その後医療機関にてPCR 検査実施し陽性を確認)8月31日は職員全員陰性、9月2日に職員1名の陽性が確認されました。9月4日には、職員全員の陰性が確認されました。利用者においては、新たな感染者は発生しておらず、体調不良者や発熱者はいない状況です。

現在は、当法人による職員応援体制を敷き、引き続き福島県県南保健福祉事務所のご指導の下、感染拡大防止を図りながら業務の継続を行っており、終息に向け全力で対応しているところでございます。

ご利用者、ご家族の皆様並びに関係者の皆様には大変ご迷惑をおかけ致します事、心よりお詫び申し上げますとともに、誠に恐れ入りますが、何卒上記の事情をご賢察いただき、 ご容赦ご理解の程お願い申し上げます。

令和4年9月4日

社 会 福 祉 法 人 誠 慈 会 養護老人ホーム 藤井ハイムやみぞ 施 設 長 真 尾 敦